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地域を愛し、豊かな人生を歩む 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■令和
れ い わ

５年度
５ ね ん ど

運動会
うんどうかい

・・・ 

お子
お こ

様
さま

に笑顔
え が お

を、大人
お と な

の皆様
みなさま

に感動
かんどう

を 
 令和 5年 5月 27日（土）に,本年度の運動会を無事に終えることができました。保護者

の皆様からも多くのご感想をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

 運動会終了後、教職員も職員室にて振り返りの会を行いました。担任をはじめ、それぞ

れの教職員が感想などを述べました。朝から一人の欠席もなく、 

く全員がそろって運動会に参加できたことがとてもうれしか 

ったと話してくれた担任もいました。また、現在の 6年生 

が下学年の時に担任をした教員は「下学年の時は、毎日のよ 

うにトラブルがあって、大変だった。その子ども達が、運動 

会で進行をする、下級生のお世話をするなど上級生として 

成長した姿を見せてくれました。そのことがとてもうれし 

かった。」と話しをしてくれました。 

 6年生だけではなくそれぞれのお子様が「昨日を越える自分」を見せてくれた運動会で

した。 

 また、アンケートでは、教職員への感謝のお言葉やねぎらいのお言葉もたくさんいただ

きました。ありがとうございました。励みになります。 
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ありがとうございました。 
 本年度も、運動会の会場準備も片付けも短時間で終えること 

ができました。これも、学校側の急なお願いにもかかわらず、 

多くの保護者の方々が駆け付けて下さり、テントを張ったり、片 

付けたりのお手伝いをしてくださったおかげです。誠にありがと 

うございました。 

 今年着任しました本校の事務主査が、運動会の準備が早いこと 

を受けて、「京町小学校の底力を見ました。」と表現してくれまし 

た。この言葉を聞き、まさに「京町小学校の底力は、保護者の 

ご支援と教職員の実直さだ」と感じました。 

 アンケートの中に、協力できないことへのお詫びなども寄せていただいておりました。

京町小学校の PTAは、蓮原会長を中心として、「無理しない」「やれる人がやれる時に」の

活動へ大きく改革をされました。学校もこの方針に賛同しております。お手伝いを呼びか

けた結果、どなたも集まらなくても、仕方がないことだと思っています。ご無理はなさら

ないでください。保護者の皆様で「無理をしない」「やれる人がやれる時に」行う PTA活

動のモデルとなっていただきたいと思っています。 

 

 



 

 

 

 

 

 

【保護者アンケートから】・・・一部抜粋です。 

○天気にも恵まれてみんな笑顔ですごく楽しい運動会でし 

た。娘も楽しそうに踊ったりしていて、こちらも嬉しか 

ったです。 

先生方準備から練習とありがとうございました。 

○短い間に子供たちが一生懸命ダンスや応援を覚えていて、 

 みんなの頑張りがとてもよく出ていた運動会でした。 

○先生方が準備や会場の設置等で配慮していただいた結果、 

狭いながらも何の不満もなく観覧できました。とても楽しめました。 

○初めての小学校運動会、笑顔で楽しめていた様で良かったです。お家でも、ダンスの振

りを楽しく踊っていました。       

○みんなの頑張りが伝わってとても良い運動会でした。子供の学年の時に、最前列の見や

すい場所で見れてとても良かったです。子供も初めての運動会、とても楽しかった様で

す。 

○プログラムごとに保護者に場所の移動のアナウンスはとても素晴らしかったと思いま

す。 

○京町小は、高学年の子達が、低学年を指導する姿にいつも感心させられます。 

お兄さんお姉さんを見習って、その良さを、ずっと受け継いでいってもらいたいです。 

○声出しや接触の制限が減って、子供たちがのびのびと笑顔で競技をしていたのが印象的

でした。今年は保護者の観覧場所を広く取って頂き、とても見やすかったです。先生方

やＰＴＡ役員の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。  

○今年は最高学年という事もあり、我が子も友達も、競技だけでなく、いろんな役割をし

ている姿が日頃と違う姿で頼もしかったです。また、保護者同士の譲り合いが各所で見

られたのも良かったです。       

○子供達みんな一生懸命で、かっこよくて可愛かったです。 

【来年度への課題】 

○保護者席の日陰の確保 

  → PTA役員さんと今後協議します。 

○上学年には、カーブが急すぎて、転倒の原因になっていました。運動場が狭いとは言え 

 カーブには工夫が必要です。 

  → 来年度に申し送り、会場設営について再度検討します。 

 

 

「京町小安心メール」の運営に、下記の会社がご協力をいただくことになりました。 

●人に尽くし、架け橋となる 

            久留米市福祉サポート株式会社 

           TEL/FAX  ０９４２－２５－８０１２ 


